

13

Noviembre 2014

Jueves

19:30 h. Independencia, 11. Zaragoza



CONFERENCIA

Ciclo Encuentros con la ciencia

Edificios de consumo de
energía casi nula:

¿es posible?

Beatriz Rodríguez

Presenta: José Manuel Vicente Gaspar

Mucho se habla recientemente de la hipoteca energética de nuestras casas. Es un hecho, que cada vez más familias tienen dificultades para pagar los gastos de electricidad y calefacción, y los precios de la energía no paran de subir en nuestro país.

Desde la Unión Europea, con el fin de preservar el medioambiente y disminuir el consumo energético de los edificios, que suponen cerca del 40% del consumo total de energía, se obligará a todos los países miembros a que todos los edificios que se construyan a partir de 2020 sean de consumo de energía casi nula.

Pero, ¿cómo son estos edificios y cómo funcionan? ¿Es posible un consumo de energía casi nulo? ¿Por qué consumen tan poco? ¿Serán mucho más costosos? ¿En qué se diferencia de las viviendas actuales? Y lo más importante, ¿se está preparando en España para construir y vivir estas casas?

La conferencia estará conducida por el Teniente Coronel de la Academia General Militar, José Manuel Vicente Gaspar.